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Pubblichiamo di seguito la dichiarazione del Ministro dei Trasporti Maurizio Lupi giunta poco fa
in Redazione, che riguarda la questione, tanto dibattuta in questi giorni, dei fondi destinati al
settore del trasporto stradale e dei crediti di imposta sulle accise del gasolio per l'autotrasporto.

      

"Il settore dell’autotrasporto è decisivo per l’economia italiana. Proprio perché siamo convinti
della sua strategicità abbiamo inserito in legge di stabilità un fondo di 330 milioni per il 2014 a
favore dell’autotrasporto.

  

L’andamento di questo settore è, inoltre, indice di come stanno andando le cose in generale, ed
è proprio dall’autotrasporto che ci vengono i primi dati di un, seppur ancora iniziale, accenno di
ripresa, iniziata nel secondo semestre di quest’anno. 

  

Sarebbe un errore, in una fase in cui il paese sembra iniziare a invertire la tendenza della crisi,
disincentivarlo riducendo i crediti di imposta per gli autotrasportatori per il rimborso delle accise
sul gasolio. 
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Per questo mi auguro, e mi sto adoperando, perché, con i legittimi strumenti a disposizione del
Parlamento, la norma prevista in tal senso nella legge di stabilità venga corretta in sede di
conversione da parte delle Camere".
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